

11.06.2018 - 16:10 Uhr

## Ne pas arrêter un programme d'impulsion très réussi

Bern (ots) -

Le Conseil national décide demain sur la poursuite du programme d'impulsion pour les places d'accueil extra-familial qui est un grand succès. Travail.Suisse recommande impérativement de suivre la CSEC-N et de prolonger le programme d'impulsion.

Le programme d'impulsion a permis de créer jusqu'à aujourd'hui environ 55'000 places d'accueil extra-familial supplémentaires. L'évaluation du programme montre que l'aide financière s'est révélée être un outil de promotion efficace et durable. Néanmoins la demande des parents demeure supérieure à l'offre. Il est absolument crucial que cette dernière soit suffisante pour permettre de concilier vie familiale et vie professionnelle en Suisse. Par conséquent, le programme d'impulsion doit être poursuivi. D'autant plus qu'il répond à l'intérêt de l'économie suisse dans son ensemble. «Plus de places d'accueil extra-familial permettent aux parents de travailler davantage. Il est ainsi possible, d'un côté, de répondre au problème du manque de personnel qualifié et d'obtenir, de l'autre, davantage de recettes fiscales », indique Matthias Kuert Killer, responsable de la politique sociale à Travail.Suisse. Ces recettes fiscales supplémentaires dépassent nettement les investissements faits pour les places d'accueil. D'ailleurs, l'Union patronale suisse le voit également ainsi. Au lieu de jouer l'un contre l'autre le congé paternité et la promotion de l'accueil extra-familial, deux mesures de politique familiale importantes, le Conseil national ferait mieux de soutenir les offres d'accueil indispensables et adaptées à notre temps et de ne pas arrêter demain un programme d'impulsion très réussi.

Contact:

Matthias Kuert Killer, responsable du dossier de politique sociale,  
Mobile : 079 777 24 69

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100020454/100816688> abgerufen werden.